BLANQUEFORT

Parrainée par un « légionnaire »

Vendredi dernier en fin d'après-midi, à l'heure des conseils de classe, Anias Ait-Ouaret, élève en seconde au lycée d'enseignement général Jean-Monnet, a signé son parrainage avec la Fondation Un Avenir ensemble, qui dépend de l'ordre de la Légion d'honneur, coordonnée en Aquitaine par Marc Buissart, ancien de l'Éducation nationale et actuel médiateur académique.

Depuis 2009, un millier de jeunes sont parrainés par des « légionnaires », dont 60 en Aquitaine. « Nous les accompagnons, nous leur apportons une aide y compris matérielle (ordinateur, prêt, mise à disposition du réseau pour trouver des stages...) »

Les lycéens en classe de seconde doivent répondre à trois critères : présenter d'excellents résultats scolaires, être boursiers au mérite et à caractère social. Ils sont suivis tout au long de leurs études supérieures à partir du lycée. Anias est la troisième lycéenne de l'établissement blanquefortais à être parrainée après Louise et Erwan. Née en septembre 2007, la Ludonnaise projette de travailler dans la médecine, soit comme chirurgien cardiaque ou dentiste. Depuis toute petite, elle envisage cette carrière et son stage d'observation en classe de troisième à la clinique cardiologique Saint-Augustin, l'a confortée dans son choix.

C'est donc le « légionnaire »



Anias a signé son parrainage avec la Fondation Un Avenir ensemble. M.-E.J.

Paul Grasset, ancien directeur de Pro BTP, qui va la parrainer. « Je ne suis ni son professeur, ni sa famille, je vais juste mettre des cailloux sur le chemin de sa vie... La difficulté étant de se situer. Je vais lui apporter mon expérience, mon d'adresses... Nous d'abord faire connaissance et avoir des discussions autour de son projet. Je vais essayer de lui apporter le meilleur pour son objectif. »

« Anias a été choisie pour ses bons résultats et son mérite », ajoute Philippe Ducamp le proviseur du lycée Jean-Monnet. Elle est aussi déléguée de classe, basketteuse au Taillan et veut devenir arbitre officiel de ce sport. Elle a le soutien moral de ses parents, ce qui est important pour ce parrainage.

Marie-Françoise Jay